

鹿嶋市立鹿島小学校 児童数619名(男321 女298)
 校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、
 「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を
 学校だよりのタイトルにつなげました。



かしま 鹿島の生徒

児童の「命」を守る

本年度も残すところ3週間となりました。2月は、新型コロナウイルス感染症対策として、学校・学年行事や校外学習などを中止したり、延期したりしました。しかし、全国的な広がりが見られるため、鹿嶋市は、3月6日から3月24日まで、市内小中学校一斉臨時休業の措置をとります。卒業証書授与式は、参加者を卒業生・保護者・教職員に限定して行うことになりました。第3学期修了式は行いません。

感染症対策にかかる様々な対応については、不安や不満もあるかと思いますが、すべては「命」を第一に考えての対応です。今後も、県・市教育委員会との連携により、子ども達の安全・安心のために万全を期していきたいと考えています。保護者の皆様・地域の皆様、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

校長 山口 久弥



あいさつ運動：児童会役員、あいさつボランティア

役員立候補者立会演説会・投票 ～児童会～



4日(火) 4年3組渡部さん「最初は、本当にえんぜつできるかどうかドキドキしていました。みんなしっかり聞いてくれたので、まちがえずにできました。」5年4組内田さん「みんながあいさつのできる、楽しい学校にしようと思いが、演説しました。」

むかし遊び体験 ～1年生生活科～



6日(木) 2組今泉さん「お手玉であそぶのは、はじめてだったけれど、先生におしえてもらってできるようになりました。おとさずに10かいもできて、うれしかったです。」4組風間さん「ぼくは、竹うまをやりました。ボランティアのさとうさんに手つだってもらったので、たのしくできました。」

民謡・おはやし教室 ～6年生音楽～



10日(月)楓の会の方々に来校いただきました。3組小原さん「ソーラン節は、私たちが踊った曲なので親しみやすかった。茨城の民謡は知らなかったのが勉強になりました。」3組長嶺さん「今回の民謡を聞いて感動しました。最後の2人尺八の演奏が1番心に残りました。」

鹿嶋警察署見学 ～3年生社会科～



7日(金) 2組加瀬さん「パトカーについているいろいろなボタンの意味やけいさつ官の人の持ち物など、知らなかったことをたくさん知ることができてよかったです。」3組鯉沼さん「白バイに乗せてもらいました。白バイには、パトカーと同じようにサイレンがあることを知りました。」

人権学習 ～5年生学級活動～



14日(金) 体の不自由な中津さんの体験談を聞きました。2組杉本さん「生活するのが大変だということに気がつきました。もし、体の不自由な人を見かけたら、助けてあげたいと思います。」3組土井さん「どんなことがあってもあきらめずに生きようと思いました。」

読みきかせ ～図書委員会、1・2年生～



27日(木) 5年3組白石さん「読みきかせをする時に、少し緊張しました。しかし、低学年のみんなが集中して、静かに聞いてくれたのでうれしかったです。」5年4組小林さん「読みきかせをしたことで、1・2年生と仲良くなれました。すごく楽しかったです。」

一新児童会役員一

- ① 会長：内田 さん(5年)
- ② 役員：橋口 さん(5年)
- ③ 役員：壽福 さん(5年)
- ④ 役員：渡部 さん(4年)
- ⑤ 役員：富澤 さん(4年)

～よろしくお願いいたします～

茨城県内に感染者が確認されたり、広まったりした場合は、さらに変更が考えられます。

三 修了式 ○実施しない

※時間短縮で実施する。
 ※来賓・在校生は参列しない。

二 小学校卒業式

- 三月十九日(木)
- 九時～十時(鹿島小)
- 各小学校体育館
- 卒業生・保護者・教職員

鹿嶋市内小中学校

- 一 臨時休業期間
- 三月六日(金)
- 三月二十四日(火)

新型コロナウイルス感染症対策